

飯高タイムズ 205

ホームページはこちら ⇒ <http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/iidaxh/>

石川 飯田高校

で検索 🔍

オンライン学校説明会



C チャレンジ（挑戦） → C チェンジ（変化） → E エボリューション（進化）

7/30に中学3年生を対象とした「体験入学」を開催しますが、それに先だってインターネットを活用した「オンライン学校説明会」を実施しました。一昨年までは、能登町は「コンセールのと」、地元は「珠洲商工会議所」で、保護者の皆様にも同席していただき、飯田高校の魅力と教育力をPRしてきていました。一学期末は高校進学志望校を定めていく大切な時期ですので、本校としても重点行事として取り組んできています。

さて、今なおコロナ禍により様々な活動が制限されていますが、だからこそ、今までにない、今までとは違った発想が大切だと考えています。これからも、飯田高校が地域の若者にとって魅力的であるためにも、学校は進化していかなければなりません。



MC 笛木・今井両先生

プランを実現するための時間は十分にはとれませんでした。職員一同が智慧を出し合い、挑戦しました。企画するに当たって、参加していただく皆様に何をどう伝えるか、ICT機器の活用法、場面切り替え方法、ステージ作り、スタッフの役割分担と連携を入念に進めましたが、リハーサルではトラブル続き、不安の中、当日を迎えました。

6/30は能登町22名、7/1はオンライン26名、本校体育館50名の生徒・保護者の皆様の参加をいただきました。一部にはトラブルもあり、ご迷惑もおかけしましたが、総じて好意的・肯定的な感想をいただきました。



対面も合わせて実施しました

- ・「感染予防もできるし、勤務後に移動時間の心配なく参加できる点がよかった。」
- ・「遠方に住んでいるので、色々なことが参考になりました。」
- ・「楽しそうな雰囲気がとても伝わってきました。司会も、説明の先生方もとてもわかりやすく、丁寧でした。参加スタイルを選択できるのも良かったです。」
- ・「生徒思いの先生がたくさんいることを知れて親近感が湧きました。」

- ・「動画を使っでの説明は分かりやすく、在校生が説明していたので安心して聞くことができました。」
- ・「進路指導や、将来についての相談も身軽に話していいとのことでしたので、とても安心しました。」
- ・「部活のことや『ゆめかな』のことを詳しく教えてもらったのでとてもわかりやすかったです。飯田高校に今まで以上に行ってみたいと思いました。」

来年はコロナ禍が終息し、状況が好転していることを願うばかりですが、今回挑戦したことは飯田高校の実績と自信になりました。大学入試改革、就職状況の変化など社会状況は激変の連続です。

生徒一人ひとりが輝く、そんな学び舎であり続けるため、これからも飯田高校は進化を続けていきます。

避難訓練～いつおこるか分からない災害に備えて～

7月8日（木）本校校舎内で2年ぶりとなる「避難訓練」を実施しました。今年度は、昨年学んだ傷病者の搬送法の実践で、地震によってケガ人が出たという想定と、地震によって火災が発生し、防火扉が閉まる中での避難を行いました。生徒の皆さんは落ち着いて避難することができ、傷病者の搬送もマニュアル通り実践できました。避難終了後、消火器の取り扱いの実習も例年以上に、真面目に話を聞いていたのが印象的でした。東日本大震災から10年が経過します。災害はいつおこるか分かりません。こういった機会に災害に対する準備や確認をしておきましょう。



ダンス発表会

6月25日、校内ダンス発表会を開催しました。体育の授業内でダンスを選択した生徒が参加し、19組のグループが個性あふれるダンスを披露しました。会場は終始大きな拍手で盛り上がりました。この発表会から選ばれたグループは、8月にラポルトすずで行われる飯高祭のステージで発表することになります。



Good-by マット！～ALT マット先生 退任のスピーチ～

Hello, everyone, and welcome to my graduation ceremony. Thank goodness it's shorter than the actual ceremony, since I still haven't learned all the words to the school song yet (and neither have most of you!).

I want to start by thanking you all for making the past 3 years some of the best of my life. When I arrived in Suzu, I could barely read the hiragana, introduce myself, and ask where the toilet is. I couldn't even read anything at the grocery store. It wasn't easy; moving to another country never is. But I stayed, because it quickly became obvious that Iida is a special place. We've had a lot of fun in class together, and sometimes you also learned English.

For the seniors, I'm proud of where you've come and where you're going. For the second years, keep working towards your goal; I know you can do it.

For the first year students, although our time together has been short, it's been great to get to know you over the past few months, and I'm sure you'll do great things during the rest of your time here.

I want to leave you with some advice. If you don't remember anything about this speech except this, that's ok - nothing worth doing is easy. That's just as true of learning English as playing baseball. Part of that is remembering that making mistakes is OK - you're here to learn, and learning means not being perfect at first.

But most importantly, enjoy your time here at Iida, because we all graduate eventually.

(マシュー=シンコスキー先生に敬意を表し、スピーチを原文ママで掲載)



不審者にご用心！！

犯罪被害は、いつ、どこで、どんな風に起きるかわかりません。

6月17日午後7時頃、本校の女子生徒が学校下のバス停で盗撮をされ、自宅付近のバス停で降りたところ、カメラを構えた人物に待ち伏せをされるという事件がありました。保護者の方が、迎えに来ていたため大事には至らずに済みました。

また、7月1日にも、同じ学校下のバス停で生徒にカメラを向けていた不審者が目撃されました。両件とも、珠洲警察署に相談をしました。17日の件では、バス停付近の防犯カメラを解析してもらいました。1日の件は、警察署員の方に不審者に聞き取り及び撮影データの確認をしてもらいました(盗撮写真は発見されませんでした)。

学校では、このような事態に遭遇しない工夫、明るい場所で1人にならない等、また遭遇した場合は、身の安全確保を最優先し、迷うことなく警察に通報するよう生徒には指導と注意を行いました。保護者の方にも、改めてご指導いただければ幸いです。



夏季球技大会

7月13日（火）、今年度最初の生徒会行事が行われました。
この日のために時間をかけて作ったクラスTシャツも初お披露目となりました。生徒達も先生方もそろいのTシャツで競技に応援に張り切っていました。以下、結果を掲載します。



〈男子バレーボール〉

1位 2年B組 2位 1年A組 3位 1年C組・2年A組

〈女子バレーボール〉

1位 3年C組 2位 3年D組 3位 2年C組・1年A組

〈男子サッカー〉

1位 2年A組 2位 3年B組 3位 該当なし

〈女子サッカー〉

1位 2年C組 2位 2年A組 3位 3年A組・1年B組

〈バドミントン〉

1位 3年A組 2位 2年B組 3位 1年A組・3年B組

〈卓球〉

1位 2年A組 2位 1年C組 3位 2年B組・1年A組

アステナHD 岩城社長による講演会

今年6月に本社一部を珠洲に移転したアステナホールディングスの岩城慶太郎社長様より、1・2年生は6月24日（木）に、3年生は7月21日（水）に、それぞれ講演会を実施していただきました。

講演会では、会社を興すとはどういうことなのか、自身の体験に基づいて力強く教えていただくとともに、珠洲にかける熱い想い、珠洲を担う高校生への大いなる期待を語っていただきました。

このあとは、希望者を対象に、実際に起業する手法に関するワークショップをしていただく予定です。



8月行事予定

日	曜日	行 事
2	月	3年登校学習（～4日） アステナHDインターンシップ（～6日）
5	木	全統共通テスト模試（3年普）
6	金	全統共通テスト模試（3年普） 公務員模試 ※職員定時退校日
7	土	相撲部インターハイ
10	火	リフレッシュウィーク（～16日） ウエイトリフティング部インターハイ（～13日）
11	水	学校閉庁日（～13日）
17	火	※職員定時退校日
18	水	後期夏季補習（～26日） 飯高祭打ち合わせ、頭髪服装検査
20	金	スタディーサポート（1年普） 全統記述模試（2年普） 小論文模試
23	月	秋祭祭礼指導
27	金	飯高祭（1日目）
28	土	飯高祭（2日目）
31	火	課題テストに係る部活動停止期間（～1日）